



Declaran alerta preventiva en Ñuble y Biobío por amenaza de incendios forestales

El Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (Senapred) declaró alerta temprana preventiva en dos regiones de la zona central por amenaza de incendios forestales. Se trata de las regiones de Ñuble y Biobío. La primera declaración fue en relación a la Región de Ñuble, decretada durante la noche del sábado. De acuerdo a lo informado por Senapred, la medida se adoptó en base al informe de alerta técnica emitido por la Dirección Regional de la Corporación Nacional Forestal (Conaf). La alerta temprana preventiva en la Región del Biobío se decretó durante la mañana del domingo, por las condiciones meteorológicas adversas.